

## 20.03.07 - DEAN GALLAGHER est de retour à l'entraînement

Premier jockey de l'entraîneur François Cottin, Dean Gallagher, qui a été victime d'une triple fracture des vertèbres cervicales, pendant le meeting d'obstacles de Cagnes-sur-Mer en décembre dernier, revient au premier plan de l'actualité en annonçant son retour proche. Le jockey irlandais avait rendez-vous chez le médecin en début de semaine, pour un bilan et le feu vert médical, afin de reprendre le travail dès mardi à l'entraînement chez François Cottin. Une bonne nouvelle pour l'Écurie et pour ses fans pour ce jockey sympathique et talentueux.